

KLIPING BERITA MEDIA MASSA

Selasa, 11 Januari 2022



BADAN PENGEMBANGAN INFRASTRUKTUR WILAYAH
KEMENTERIAN PEKERJAAN UMUM
DAN PERUMAHAN RAKYAT

KATA PENGANTAR

Klipping Media Massa adalah kumpulan guntingan berita yang kami sajikan secara rutin. Guntingan berita ini kami seleksi dari berita yang muncul di media online dan media cetak. Adapun tema berita yang kami pilih adalah berita yang berkaitan dengan organisasi dan substansi Badan Pengembangan Infrastruktur Wilayah dan yang berkaitan dengannya.

Kami berharap klipping ini bermanfaat untuk monitoring media BPIW.

Hormat kami

Tim penyusun

DAFTAR ISI

No	Media	Tanggal	News Title	Resume
1	Timesindonesia.co.id	Selasa, 11 Januari 2022	Kementerian PUPR Siapkan Anggaran Rp5,1 Triliun Pada Tahun 2022 di Sektor Perumahan	<p>Kementerian PUPR telah menyelesaikan pembangunan Bendungan Logung di Kabupaten Kudus, Gondang di Karanganyar, Pidekso di Wonogiri, dan Randugunting di Kabupaten Blora yang minggu lalu diresmikan Presiden RI Jokowi. Selanjutnya saat ini tengah digenjut pembangunan Bendungan Jragung yang juga diproyeksikan dapat memenuhi kebutuhan irigasi pertanian masyarakat di Kabupaten Semarang.</p> <p>https://www.timesindonesia.co.id/read/news/391116/kementerian-pupr-ri-kebut-pembangunan-bendungan-jragung-di-kabupaten-semarang</p> <p>https://www.kompas.com/properti/read/2022/01/10/203000021/berapa-hektar-lahan-pertanian-yang-bisa-diiri-bendungan-jragung?page=all</p> <p>https://mitrapol.com/2022/01/10/optimalkan-layanan-irigasi-di-jawa-tengah-kementerian-pupr-bangun-bendungan-jragung-di-kabupaten-semarang/</p> <p>https://www.industry.co.id/read/100562/bendungan-jragung-semarang-dukung-pengembangan-destinasi-wisata-air</p>
2	Mediaindonesia.com	Selasa, 11 Januari 2022	Kementerian PUPR datangkan alat untuk operasional PSEL Putri Cempo	<p>PEMKOT Solo mendapatkan bantuan dua unit peralatan berat dari Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR) untuk upaya percepatan pembangunan fasilitas Pembangkit Listrik Tenaga Sampah (PLTSa) Putri Cempo di Mojosongo, Senin (10/1).</p> <p>https://mediaindonesia.com/nusantara/463345/pemkot-solo-dapat-bantuan-alat-berat-dari-kementerian-pupr-untuk-proyek-pltsa</p> <p>https://www.antaranews.com/berita/2633925/kementerian-pupr-datangkan-alat-untuk-operasional-psel-putri-cempo</p>

Judul	Pembangunan Hunian Layak Terus Ditingkatkan	Tanggal	11 Januari 2022
Media	Media Indonesia, Halaman 12		
Resume	DITJEN Perumahan Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PU-Pera) bersama Perum Perumnas berkomitmen meningkatkan pembangunan hunian layak bagi masyarakat melalui program sejuta rumah.		

Pembangunan Hunian Layak Terus Ditingkatkan

DITJEN Perumahan Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PU-Pera) bersama Perum Perumnas berkomitmen meningkatkan pembangunan hunian layak bagi masyarakat melalui program sejuta rumah.

Dirjen Perumahan Iwan Suprijanto menyampaikan pelaksanaan program sejuta rumah membutuhkan dukungan pihak lain seperti Perumnas. Apalagi, Perumnas memiliki sejumlah aset lahan yang lokasinya strategis untuk lokasi pembangunan perumahan. "Perumnas bisa ikut berperan membangun rusun untuk ASN dan milenial. Apalagi, banyak tanah Perumnas di daerah yang strategis sehingga menarik konsumen yang ingin memiliki hunian dengan harga terjangkau," ujar dia dalam siaran resmi, Kamis (6/12).

Ke depan, kata Iwan, pihaknya juga akan berdiskusi dengan Perumnas untuk mewujudkan satu lokasi *pilot project* untuk kawasan perumahan dan permukiman yang terintegrasi dan tertata baik. Nantinya Kementerian PU-Pera akan memberi dukungan terkait parasarana, sarana, dan utilitas, drainase, jalan akses, serta instalasi air bersih. (Ifa/S-3)

Pemerintah Bangun 7.075 Unit Rusun

KEMENTERIAN Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PU-Pera) berhasil menyelesaikan 196 *tower* rumah susun yang terdiri atas 7.075 unit pada tahun anggaran (TA) 2021. Hal itu merupakan bagian dari komitmen pemerintah untuk terus memenuhi kebutuhan hunian layak bagi masyarakat.

Menteri PU-Pera Basuki Hadimuljono mengatakan pembangunan rusun, di samping untuk masyarakat berpenghasilan rendah (MBR), mahasiswa, santri di pondok pesantren, juga untuk TNI/Polri dan aparatur sipil negara (ASN). "Ini bukti nyata bahwa pemerintah hadir dalam penyediaan hunian layak. Kami harapkan dapat meningkatkan kualitas hidup para penerima bantuan dengan memiliki rumah yang lebih layak, sehat, dan nyaman," kata Menteri Basuki dalam keterangan resmi, akhir pekan lalu.

Kementerian PU-Pera melalui Ditjen Perumahan telah menyelesaikan pembangunan rumah susun Multi Years Contract (MYC) 2020-2021 sebanyak 109 *tower* serta pembangunan rusun Single Year Contract (SYC) TA 2021 terdiri atas 87 *tower* rusun. (Ifa/S-3)

Judul	Tol Cisumdawu Bisa Beroperasi Juni 2022	Tanggal	11 Januari 2022
Media	Investor Daily, Halaman 7		
Resume	Jalan Tol Cileunyi-Sumedang-Dawuan (Cisumdawu) bisa beroperasi pada Juni 2022, sebelumnya Kementerian PUPR menargetkan Tol Cisumdawu bisa dioperasikan pada awal 2022. Menteri PUPR Basuki Hadimuljono mengatakan, penyelesaian pembangunan Tol Cisumdawu sangat penting untuk efektivitas operasional Bandara Kertajati, Pelabuhan Patimban, serta pengembangan ekonomi kawasan Ciayu Majakuning dan Kawasan Rebana Jawa Barat.		

Tol Cisumdawu Bisa Beroperasi Juni 2022

JAKARTA – Gubernur Jawa Barat (Jabar) Ridwan Kamil mengatakan, Jalan Tol Cileunyi-Sumedang-Dawuan (Cisumdawu) bisa beroperasi pada Juni 2022 apabila sejumlah permasalahan, seperti pembebasan lahan untuk perluasan wilayahnya telah tuntas.

"Sehingga kalau laporan dari kontraktor dan semuanya merasa bisa menyelesaikan dengan sempurna itu, maka (bisa) dioperasikan pada Juni tahun 2022 ini," kata Gubernur Jabar Ridwan Kamil usai meninjau pengerjaan Jalan Tol Cisumdawu di Kantor Satuan Kerja Tol Cisumdawu di Jatinangor, Kabupaten Sumedang,

Jawa Barat, Senin (11/1).

Menurut Ridwan Kamil, secara keseluruhan pembangunan Jalan Tol Cisumdawu sudah di atas 90% dan pada akhir Januari 2022 ada sebagian seksi jalan tol tersebut akan dibuka untuk umum.

"Kemudian ada bencana sedikit longsor-longsoran yang harus diteliti ulang desainnya, itu sedang ditangani. Kemudian masih ada juga pembebasan lahan yang harus dilakukan, tapi sifatnya perluasan wilayahnya saja bukan jalur utamanya," kata dia. Dia berharap rencana kerja yang telah disiapkan oleh satuan kerja

(satker) dalam mengerjakan Jalan Tol Cisumdawu tersebut bisa tepat waktu sehingga pada tahun ini jalan tol ini bisa tembus ke Bandara Internasional Jawa Barat (BIJB) di Kertajati, Kabupaten Majalengka.

"Kalau jalan tol ini sudah tembus Kertajati harusnya tidak ada alasan lagi Bandara Kertajati sepi. Itu karena waktu tempuh Bandung ke sana bisa 40 menit," kata dia seperti dikutip dari *Antara*.

Ridwan Kamil juga mengucapkan terima kasih kepada Presiden Joko Widodo dan Menteri Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat

(PUPR) yang telah berkomitmen untuk mendorong percepatan pembangunan Jalan Tol Cisumdawu.

"Inilah tahun optimistis, tahun 2022 ini menjadi tahun kebangkitan ekonomi kita. Karena ada dua peristiwa besar yakni salah satunya infrastruktur Cisumdawu dan Kereta Cepat Jakarta-Bandung juga beres tahun ini," kata Ridwan Kamil seperti dikutip dari *Antara*.

Sebelumnya Kementerian PUPR menargetkan Tol Cisumdawu bisa dioperasikan pada awal 2022. Menteri PUPR Basuki Hadimuljono mengatakan, penyelesaian pembangunan Tol Cisumdawu sangat penting untuk efektivitas

operasional Bandara Kertajati, Pelabuhan Patimban, serta pengembangan ekonomi kawasan Ciayu Majakuning dan Kawasan Rebana Jawa Barat.

Adapun pembangunan Jalan Tol Cisumdawu terdiri atas enam seksi yang dibangun dengan skema Kerjasama Pemerintah dan Badan Usaha (KPBU) dengan biaya konstruksi Rp 5,5 triliun. Dari keenam seksi tersebut, Seksi 1 Cileunyi-Rancakalong sepanjang 11,45 km dan Seksi 2 Rancakalong-Sumedang sepanjang 17,05 km dikerjakan oleh pemerintah sebagai bagian dari *viability gap fund* (VGF) guna menaikkan kelayakan investasi tol. Per akhir

September 2021, progres seksi 1 secara keseluruhan sebesar 94,55%, sedangkan progres seksi 2 sebesar 95,80%.

Kemudian Seksi 3-6 dikerjakan oleh Badan Usaha Jalan Tol (BUJT), yakni PT Citra Karya Jabar Tol (CKJT). Untuk Seksi 3 dari Sumedang ke Cimalaka sepanjang 4,05 km konstruksinya telah rampung 100%. Kemudian pembangunan Seksi 4 Cimalaka - Legok sepanjang 8,20 km konstruksinya sudah 6,59%, dan Seksi 5 Legok - Ujungjaya sepanjang 14,9 km progres konstruksinya sebesar 20,65%. Sedangkan progres Seksi 6 Ujung Jaya-Dawuan progres konstruksinya sudah 63,29% (tm)